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Школа — наш дом
СЕГОДНЯ — ДЕНЬ ЗНАНИЙ

Ради здоровья наших детей

В конце июля 2010 года 
в российском кален-

даре памятных дат появи-
лась еще одна — 2 сен-
тября. В этот день 65 лет 
назад был подписан акт о 
капитуляции Японии. Это 
событие ознаменовало 
завершение Второй ми-
ровой войны. Во многом 
оно стало возможным 
благодаря действиям со-
ветских войск, которые до 
этого сокрушили немец-
кую военную машину.

Начиная с 1930-х годов 
милитаристская Япония 
претендовала на безраз-

дельное господство в 
Азиатско-Тихоокеанском 
регионе и вплоть до мая 
1945 года была союзни-
ком нацистской Герма-
нии. Однако в течение 
всего лишь августа 1945 
года вооружённые силы 
Японии были повержены.

В течение всей Вели-
кой Отечественной войны 
на границе с Китаем, 
Маньчжурией и Кореей, 
которые в то время были 
оккупированы Японией, 
стояли советские войска. 
В 1941 году был создан 
Дальневосточный фронт, 

что указывало на риск на-
чала войны. Необходимо 
было раз и навсегда по-
кончить с агрессором, ко-
торый принёс народам 
Азии боль и страдания. В 
феврале 1945 года про-
шла Ялтинская конферен-
ция, на которой Совет-
ский Союз взял на себя 
обязательство вступить в 
войну с Японией не позже 
чем через три месяца 
после поражения Герма-
нии.

(Окончание на 8-й стр.)

ВОПРОСЫ ДЕТСКОГО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

Новый памятный день России

2 СЕНТЯБРЯ — ДЕНЬ ОКОНЧАНИЯ 
ВТОРОЙ МИРОВОЙ ВОЙНЫ

Уважаемые орловцы!
Немало праздничных дней 

можно найти в календаре, но 
1 сентября — самый светлый и 
трогательный из них. День знаний 
остается на всю жизнь в памяти 
любого человека яркими цветами 
праздничных букетов, трелью пер-
вого школьного звонка, запахом 
новых учебников и тетрадей.

Тысячи юных орловцев сядут за 
школьные парты, заполнят ауди-
тории, чтобы с началом нового 
учебного года открыть еще одну 
страничку в своей жизни. Пусть 
для всех это путешествие к вер-
шинам наук будет интересным и 
радостным. Только тогда вы реа-
лизуете заложенный природой 
талант на благо нашей малой 
родины, нашей страны, когда ста-
нете подготовленными, высоко-
образованными людьми.

День знаний — это и праздник 
наших учителей. Их главная зада-
ча состоит в том, чтобы не только 
вооружить подрастающее поколе-
ние всесторонними и глубокими 
знаниями, но и привить любовь к 
своему краю, вырастить настоя-
щих патриотов, подготовить к 
дальнейшей жизни. Учительству 
Орловщины это под силу. Мы счи-
таем, что орловская школа явля-
ется лучшей в России. Все это 
б л а г о д а р я  т р у д у  у ч и т е л е й , 
сопоставимому сегодня с подви-
гом.

Желаем, чтобы с каждым новым 
поколением российских школьни-
ков и студентов не прерывалась 
наша великая русская традиция — 
чтить школу, уважать учителей, 
любить родителей. С праздником 
вас, дорогие мамы и папы, бабушки 
и дедушки, юноши и девушки, доро-
гие малыши и уважаемые учителя! 
Счастья вам и здоровья! Больше 
хороших оценок! В добрый путь!

Орловский областной Совет 
народных депутатов.

Поздравления

Указ губернатора Орловской области

Указом губернатора Орловской области от 20 августа 2010 года № 239 утверж-
ден лимит добычи охотничьих ресурсов в Орловской области на период до 1 авгу-
ста 2011 года.

Управлению по охране и использованию объектов животного мира, водных био-
ресурсов и экологической безопасности Орловской области поручено обеспечить 
выдачу разрешений на добычу охотничьих ресурсов в пределах утвержденного ли-
мита и квот.

Указ принят в соответствии с Федеральным законом от 24 июля 2009 года 
№ 209-ФЗ «Об охоте и о сохранении охотничьих ресурсов и о внесении изменений 
в отдельные законодательные акты Российской Федерации» и письмом Минприро-
ды России от 5 июля 2010 года «О согласовании лимитов добычи видов охотничьих 
ресурсов на сезон охоты 2010—2011 годов».

Пресс-служба губернатора.

— Николай Василье-
вич, мы с вами встре-
ч а е м с я  н а к а н у н е 
1 сентября. Что для 
вас, ректора одного 
из самых авторитет-
ных аграрных вузов 
страны, значит этот 
праздник?
— Руководством стра-

ны поставлена задача по 
переводу экономики на 
инновационные рельсы. 
День знаний как государ-
ственный праздник в на-
стоящее время приобрел 
особое значение в свете 
этой задачи.  Иннова-
ции — это тот капитал, что 
накоплен в научно-иссле-
довательских институтах, 
вузах, в научных работах 
ученых. И его нельзя не 
использовать. Это расто-
чительно для любого го-
сударства. Именно поэто-

му в развитых странах ин-
новационные технологии 
преобладают в производ-
стве: Германия — 73 %, 
Бельгия — 57 %…, то у нас 
они составляют всего 
9,6  %.  Мы осваиваем 
около 3 % патентов, в 
мире — 30—50 %. А ведь 
это результат труда уче-
ных, здесь сосредоточен 
о г р о м н ы й  п о т е н ц и а л 
роста экономики. Инно-
вации — это тот капитал, 
который дает возмож-
ность раскачать маховик 
экономики и обеспечи-
вать стабильный ее рост. 
Ситуация складывается 
таким образом, что на 
коне будет тот, кто рабо-
тает на завтрашний день. 
Сегодня в мире идет не 
гонка вооружений, а со-
ревнование умов, и толь-
ко на основе интеллекту-
альной победы будет опе-
режение в промышленно-
сти, сельском хозяйстве и 
других отраслях. Вот по-
чему развитые страны 
мира ведут системное 
привлечение не только 
ученых, но и молодых спе-
циалистов.

Если говорить о сель-
ском хозяйстве, то мы с 
вами являемся свидете-
лями того, как за послед-
ние годы наши сельхозто-
варопроизводители на-
учились получать такие 
урожаи (по пять—семь 
тонн зерна!), которые, 
традиционно считалось, 
возможны только в жит-
нице страны — Кубани. 
Приведу пример: в ООО 
«Дубовицкое» Малоар-
хангельского района, аг-
рарном предприятии ЗАО 
«Щелково Агрохим» в Ор-
ловской области, на пло-
щади 6 тысяч гектаров по-
лучают урожайность пше-
ницы 6 тонн с гектара, са-
харной свеклы — 50—60 
тонн. Такие показатели 
стали возможными благо-
даря внедрению иннова-
ционных технологий. А в 
начале августа губерна-
тор Орловской области 
А.П. Козлов возглавил по-
казательный семинар по 
внедрению передовых аг-
рарных технологий, про-
ходивший на базе ряда 
предприятий области, в 
том числе и на базе ООО 

«Дубовицкое». Мы увиде-
ли там, а также в агро-
фирме «Юность», ЗАО 
«Луганское» и на других 
предприятиях уровень ин-
теллектуального обеспе-
чения технологий, который 
ни в чём не уступает раз-
витым странам мира. Сис-
темная работа правитель-
ства Орловской области, 
кадров АПК по внедрению 
новейших технологий поз-
волила в условиях жесткой 
засухи не только смягчить 
ее негативное влияние, но 
и получить в текущем году 
самый высокий валовой 
сбор зерна в ЦФО.

Востребованность ин-
теллекта в России растет 
быстрее, чем можно было 
предположить, и это обя-
зывает нас, ученых, пре-
подавателей вузов, отве-
чать вызову дня. Моло-
дежь приходит в универ-
ситет за знаниями, кото-
рые позволят ей заинте-
ресовать работодателя. 
Сейчас нет, как в совет-
ское время, системы га-
рантированного распре-
деления по месту работы. 
Ныне требования к трудо-

устройству более жест-
кие, но в условиях конку-
ренции больший шанс по-
лучает тот, кто постоянно 
работает над повышени-
ем своих знаний. Поэтому 
перед учеными, препода-
вателями высшей школы 
с т о я т  н о в ы е  з а д а ч и , 
принципиально другие 
требования: учить моло-
дежь так, чтобы помочь ее 
саморазвитию, чтобы она 
могла использовать для 
этого все возможности 
сегодняшнего дня.

Да и нынешняя студен-
ческая молодежь уже дру-
гая. Студенты приходят на 
лекцию, чтобы узнать 
новое, что поможет каж-
дому из них заявить, пока-
зать себя в  условиях 
рынка. Молодые люди уже 
не хотят работать, чтобы 
жить (как это делали мы), 
они стремятся хорошо 
жить, чтобы интересно 
было работать. И это пра-
вильно. Потому что у них 
более дерзкие планы и 
больше возможностей для 
самореализации.
(Окончание на 2-й стр.)

«Востребованность интеллекта в России растёт 
быстрее, чем можно было предположить»

Н.В. Парахин, ректор ОрелГАУ:

На заседании был рассмотрен вопрос 
«Об изменении условий договора до-
верительного управления акциями, 
находящимися в собственности Ор-
ловской области, от 23 марта 2010 
года № 1 в связи с форс-мажорными 
обстоятельствами (чрезвычайной си-
туацией в агропромышленном комп-
лексе Орловской области)». 

С информацией выступил руководи-
тель департамента имущества, промыш-
ленности и информатизации Орловской 
области А.В. Лавренюк. 

Было отмечено, что 23 марта 2010 
года между департаментом имущества, 
промышленности и информатизации Ор-
ловской области (учредителем довери-
тельного управления) и ЗАО «АПК 
Юность» (доверительный управляющий) 
был заключен договор доверительного 
управления находящимися в собственно-
сти Орловской области акциями ОАО 
«АПК «Орловская Нива». Одним из усло-
вий договора является обязательство 
ЗАО «АПК «Юность» погасить текущую 
задолженность ОАО «АПК «Орловская 
Нива» перед бюджетом до 1 сентября те-
кущего года. 

27 августа в департамент имущества 
поступило обращение генерального ди-
ректора ЗАО «АПК «Юность» С.Н. Дорофе-
ева, в котором содержится просьба рас-
смотреть возможность внесения измене-
ний в договор доверительного управления 
и перенести срок погашения текущей за-
долженности на 1 ноября 2010 года. 

Данное предложение обосновано тем, 
что аномальные погодные условия в мае—
августе текущего года резко негативно 
сказались на сельскохозяйственном про-
изводстве ОАО «АПК «Орловская Нива» и 
деятельности доверительного управляю-
щего ЗАО «АПК «Юность», что в свою оче-
редь привело к существенным потерям в 
выручке. Вместе с тем доверительный уп-
равляющий рассчитывает получить высо-
кий валовой сбор подсолнечника и куку-
рузы на зерно, что позволит выполнить 
предусмотренные договором обязатель-
ства. Уборка данных культур намечена на 
период с 5 сентября по 10 октября. 

А.В. Лавренюк подчеркнул, что пред-
ложение ЗАО «АПК «Юность» внесено в 
соответствии с пунктом 10.5 договора, 
который предусматривает внесение в 
договор изменений в случае форс-ма-
жорных обстоятельств. Было также отме-

чено, что у доверителя нет претензий к 
работе доверительного управляющего, 
который выполняет все взятые на себя 
обязательства. 

Руководитель департамента сельско-
го хозяйства В.И. Коротеев отметил, что 
в результате засухи существенные поте-
ри понес аграрный комплекс области в 
целом. Так, зерновые культуры погибли 
на площади более 97 тысяч га, а общий 
ущерб превысил 1 млрд. 200 млн. рублей. 
В этой связи 18 августа губернатором, 
председателем правительства Орловс-
кой области А.П. Козловым подписано 
распоряжение об установлении на тер-
ритории области с 18 августа 2010 года и 
до особого распоряжения для органов 
управления и сил агропромышленного 
комплекса региона режима чрезвычай-
ной ситуации. Вместе с тем, как подчерк-
нул В.И. Коротеев, высокий уровень аг-
ротехники и современные методы веде-
ния хозяйства в ОАО «АПК «Орловская 
Нива» и ЗАО «АПК «Юность», а также ре-
зультаты проведенного обследования 
полей позволяют рассчитывать на полу-
чение высокого урожая подсолнечника и 
кукурузы на зерно. Таким образом, будет 
получена выручка, достаточная для вы-
полнения доверительным управляющим 
условий договора.

Генеральный директор ЗАО «АПК 
«Юность» С.Н. Дорофеев дал необходи-
мые гарантии выполнения условий дого-
вора после завершения уборки подсол-
нечника и кукурузы на зерно. 

В обсуждении вопроса приняли уча-
стие руководитель блока финансово-эко-
номического развития Ю.Н. Парахин, ру-
ководитель агропромышленного блока 
В.Ф. Новиков, первый заместитель про-
курора области В.П. Опальков.

По результатам обсуждения Б.М. Ко-
новалов предложил внести изменения в 
условия договора доверительного управ-
ления и с учетом возможных неблагопри-
ятных погодных условий предоставить 
доверительному управляющему возмож-
ность погасить текущую задолженность 
ОАО «АПК «Орловская Нива» перед бюд-
жетом до 1 декабря 2010 года. Предло-
жение принято членами правительства 
области единогласно.

В заседании принял участие феде-
ральный инспектор в Орловской области 
В.Е. Амелин. 

Пресс-служба губернатора.

На протяжении пяти лет про-
должается дружба коллек-
тива Мценского детского 

дома-школы с преподавателями 
и учащимися московской гимна-
зии, которые решили оказывать 
помощь тем, кто в ней нуждается, 
не через абстрактные благотво-
рительные фонды, а без всяких 
посредников — конкретным 
детям, лишённым по тем или 
иным причинам родительской 
любви и заботы. И эта помощь не 
ограничивается только подарка-
ми, она выражается и в настоя-
щем дружеском общении между 
москвичами и амчанами. Гостям 
из Мценска всегда рады в много-
профильной гимназии №1567, 
которая находится недалеко от 

знаменитой панорамы «Бородин-
ская битва». Мценские ребятиш-
ки с удовольствием отправляют-
ся в столицу на денёк во время 
каникул. Они бывают там на экс-
курсии «Дорогами войны 1812 
года», гуляют по центру столич-
ного мегаполиса, смотрят хоро-
шие фильмы в современных ки-
нотеатрах, посещают кафе, а в 
сентябре принимают самое ак-

тивное участие в туристическом 
слёте гимназии, который прохо-
дит на Бородинском поле, и не-
плохо заявляют о себе. Так, в 
прошлом году на таком турслёте 
из 16 команд-участниц мценская 
заняла восьмое место, и это при 
том, что в командах противников 
были старшеклассники, а честь 
детского дома-школы защищали 
учащиеся восьмого класса. Со-

трудничество двух учебных заве-
дений будет расширяться, при-
нимать новые формы и направ-
ления. 4 сентября 13 мценских 
педагогов отправятся по пригла-
шению московских друзей на фе-
стиваль духовых оркестров, ко-
торый будет проходить на Крас-
ной площади.

(Окончание на 2-й стр.)

Накануне Дня знаний 

во Мценском детском 

доме-школе состоялся 

праздник, 

посвящённый 

очередному выпуску 

воспитанников. Родные 

стены дома детства 

навсегда покинули 16 

юношей и девушек, 

получивших в этом 

году основное общее 

образование. На смену 

им пришло новое 

пополнение — шесть 

милых малышей-

первоклашек. В гости к 

детям в этот 

знаменательный день 

приехали их любимые 

шефы — представители 

Управления ФСБ 

России по Орловской 

области, Академии 

ФСО России, 

московской гимназии 

№1567 и редакции 

«Орловской правды».

Внеочередное заседание 
правительства Орловской области

Вчера состоялось внеочередное заседание правительства Орловской 

области. По поручению губернатора области А.П. Козлова заседание про-

вел первый заместитель губернатора и председателя правительства об-

ласти Б.М. Коновалов. 

— Объединение двух дет-
ских больниц в одну област-
ного подчинения позволит 
устранить многие бюрокра-
тические препоны, которые 
препятствуют эффективно-
му оказанию услуг пациен-

там, — говорит В.И. Круг-
лый. — Часто возникает не-
обходимость переводить 
пациентов из детской об-
ластной больницы в детскую 
инфекционную, и наоборот. 
И здесь возникают бюрок-

р а т и ч е с к и е  с л о ж н о с т и . 
Объединение больниц сни-
мет эти проблемы: пациен-
ты будут переводиться из 
отделения в отделение, что 
намного проще с организа-
ционной (административ-
ной) точки зрения.

К тому же детская инфек-
ционная больница города 
Орла уже давно выполняет 
функции областной больни-
цы: сюда поступают дети из 
разных районов области, 
много пациентов из Орлов-
ского района.

(Окончание на 3-й стр.)

В июле нынешнего года было принято важное 

решение о передаче детской инфекционной 

больницы в структуру детской областной 

клинической больницы. Если раньше «инфекционка» 

находилась на содержании бюджета города, то 

сейчас она переходит под крыло областного 

бюджета. О том, какие задачи может решить это 

присоединение, рассказал главный врач детской 

областной клинической больницы Владимир 

Игоревич Круглый.

Уважаемые учащиеся и студен-
ты, педагоги и родители, жители 
Орловщины!

Поздравляю вас с Днем знаний, 
началом нового учебного года!

К этому празднику всегда осо-
бое отношение. Получение обра-
зования — важнейший этап в 
жизни каждого человека, а разви-
тие системы образования, повы-
шение его качества и доступно-
сти — безусловный приоритет го-
сударства. Буквально накануне 
под председательством Прези-
дента России Д.А.Медведева про-
шло заседание Государственного 
совета, в ходе которого рассмот-
рены приоритеты профессиональ-
ного образования в общем контек-
сте стратегических общенацио-
нальных планов — модернизации, 
опережающего, инновационного 
развития.

Поставлены большие задачи, и 
мы сделаем все, чтобы обеспечить 
их выполнение. Чем качественнее 
будет российское образование, 
чем сильнее оно будет ориентиро-
вано на решение конкретных со-
циально-экономических вопросов, 
тем лучше будет жизнь в нашей 
стране, в каждом из российских 
регионов.

На Орловщине мы обязательно 
продолжим строить школы, другие 
важнейшие социальные объекты, 
поддержим лучших учителей, всю 
сферу образования.

Сегодня впервые за многие 
годы открывается новая школа в 
городе Орле, в микрорайоне На-
угорский, — одном из самых мо-
лодых и перспективных в област-
ном центре. Ребятам, которые в 
первый раз переступают школь-
ный порог, я хочу сказать: хорошо 
учиться, овладевать новыми зна-
ниями непросто. От вас требуется 
немало усилий. Постарайтесь, 
чтобы и родители, и учителя, и все 
мы гордились вами — нашей под-
растающей сменой, ведь только 
по-современному образованные, 
грамотные люди, патриоты Рос-
сии смогут вывести страну в лиде-
ры мирового развития.

От всей души желаю вам доб-
рого здоровья и успехов.

С праздником 1 сентября!
А.П. КОЗЛОВ.

Губернатор 
Орловской области.

Д.А. Медведев отметил, что ряд доку-
ментов, принятых в последние годы, улуч-
шил ситуацию в образовательной сфере. 
Это, в частности, законы об автономных 
учреждениях, Едином государственном 
экзамене, о переходе на двухуровневую 
модель высшего образования, создании 
инновационных предприятий на базе 
вузов. В стране созданы современные ре-
сурсные центры регионального и межре-
гионального значения, обновилась мате-
риально-техническая и информационная 
база значительного числа ведущих вузов.

Говоря о профессиональном образова-
нии, глава государства отметил, что боль-
шое значение для его развития имеет 
принцип софинансирования. Глава госу-
дарства призвал представителей бизнес-
сообщества к участию в программах со-
финансирования, поскольку именно пред-
приниматели должны формировать про-
фессиональный заказ на будущих специа-
листов. В связи с этим необходимо завер-
шить разработку профессиональных стан-
дартов, создать систему обязательной 
общественно-профессиональной экспер-
тизы, обеспечить рынок высококвалифи-
цированными кадрами, которые по-на-
стоящему интересны работодателям и го-
товы к участию в модернизации экономи-
ки. Кроме того, глава государства отметил 
важность непосредственного сотрудниче-
ства учебных заведений разных уровней с 
работодателями. Такой опыт накоплен во 
многих регионах, и пришло время исполь-
зовать его в масштабах всей страны, под-
черкнул Д.А. Медведев.

Кроме того, президент призвал обра-
тить особое внимание на рациональность 
расходования государственных средств 
при подготовке специалистов. Такая под-
готовка должна вестись с учетом реаль-
ных потребностей в условиях модерниза-
ции экономики. Для переориентации про-
фессионально-технического образова-

ния на нужды перспективных производств 
необходимы регионально-отраслевые 
прогнозы потребности в кадровых ресур-
сах.

Д.А. Медведев также указал на необхо-
димость соблюдения принципа непре-
рывности профессионального образова-
ния и разработки программ переподго-
товки для преподавателей, в том числе с 
использованием опыта международного 
сотрудничества. По мнению главы госу-
дарства, важно развивать систему подго-
товки специалистов в зарубежных учеб-
ных заведениях с применением стажиро-
вок, обменов, а также приглашать веду-
щих зарубежных ученых и исследователей 
для работы по долгосрочным контрактам. 
Такого рода опыт должен быть поставлен 
на поток, подчеркнул президент.

Д.А. Медведев поздравил участников 
заседания с десятилетием с момента со-
здания Государственного совета.

Наряду с руководителями других реги-
онов в заседании Госсовета принял уча-
стие губернатор Орловской области 
А.П. Козлов. «Для региона крайне важно 
создать современную, отвечающую пот-
ребностям социально-экономического 
развития систему профессионального об-
разования, — отметил губернатор. — У 
нас отмечается нехватка специалистов по 
ряду направлений, вопросы трудоуст-
ройства выпускников также должны быть 
постоянно в центре внимания. По итогам 
заседания президент дал ряд поручений 
Правительству России, и мы у себя в реги-
оне также реализуем соответствующие 
шаги по развитию и модернизации си-
стемы специального профессионального 
образования», — сказал А.П. Козлов.

(При подготовке информации исполь-
зован материал, размещенный на офици-
альном сайте Президента Российской Фе-
дерации: www.kremlin.ru).

Развитие профессионального 
образования должно стать частью 
процесса модернизации экономики

31 августа в Москве под председательством Президента Российской 
Федерации Д.А. Медведева состоялось совместное заседание 
Государственного совета и Комиссии по модернизации и 
технологическому развитию экономики России, в ходе которого 
обсуждались перспективы развития профессионального 
образования.

ЗАСЕДАНИЕ ГОССОВЕТА

Первоклассники с воспитателем Л.В. Маринкиной.
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СЕГОДНЯ — ДЕНЬ ЗНАНИЙ

День знаний — главный 

праздник российских 

школьников и студентов, 

учителей и 

преподавателей. Во всех 

общеобразовательных 

учреждениях пройдут 

сегодня торжественные 

линейки, на которых 

прозвучат традиционные 

первые звонки, во всех 

школах области пройдет 

тематический урок мира.

В этом году  в учебные 

заведения  придут 177 610 

школьников, учащихся  и 

студентов. Впервые сядут 

за школьные парты 

1 сентября 7470 детей, что 

почти на полторы тысячи 

больше, чем в прошлом 

учебном году. Впервые в 

орловские вузы придут 

3058 человек, в сузы — 

1290, в учреждения 

начального 

профессионального 

образования — 

2492 человека.

Сегодня в Орле откроется 

новая школа по улице 

Картукова (микрорайон 

Наугорский). После 

капитального ремонта 

примут ребят начальная 

школа    орловского лицея 

№ 22 и  Хотетовская 

основная 

общеобразовательная 

школа в Свердловском 

районе.

По поручению 

губернатора Орловской 

области А.П. Козлова был 

решен вопрос по 

приобретению 24 школьных 

автобусов для сельских 

школ. В областном бюджете 

предусмотрены средства на 

покупку еще семи единиц 

транспорта.

Вопрос безопасности 

учащихся был одним из 

важных в ходе подготовки 

учебных заведений к 

новому учебному году. Все 

образовательные 

учреждения  тесно 

сотрудничают  с Главным 

Управлением МЧС по 

Орловской области. Во всех 

образовательных 

учреждениях изданы 

приказы об обеспечении 

пожарной безопасности, 

проведено обучение 

ответственных лиц, 

разработаны 

соответствующие 

инструкции и памятки для 

детей. Все учреждения 

образования 

укомплектованы 

первичными средствами 

пожаротушения. 

До 1 декабря  во всех 

образовательных 

учреждениях будут 

выведены сигналы о 

срабатывании 

автоматической пожарной 

безопасности  на пульт 

единой диспетчерской 

службы «01». 

Организована охрана 

всех  образовательных 

учреждений. Вчера 

сотрудники милиции 

провели комиссионное 

обследование всех школ 

города и прилежащих к ним 

территорий. 

Взрослые позаботились 

о том, чтобы сегодняшний 

день стал для ребят 

настоящим праздником. 

А полученные в школах, 

сузах и вузах знания наша 

молодежь, мы уверены, 

сможет в будущем 

эффективно применить на 

благо развития региона и 

России в целом.

Доброго пути вам, 

школьники и студенты!

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

— Недавно стало известно, 

что Гильдия экспертов в сфе-

ре профессионального обра-

зования в рамках проекта 

«Лучшие образовательные 

программы инновационной 

России» дала высшую оценку 

образовательным програм-

мам ОрелГАУ по специальнос-

тям «Агрономия», «Зоотехния» 

и «Ветеринария».

— Эта высокая оценка не слу-
чайна. Наш университет за послед-
ние годы сделал огромный скачок в 
своем развитии. Инновационный 
статус вуза поддерживается прави-
тельством, мы получили на эти це-
ли определенные средства. Если 
Министерство образования РФ 
ставит задачу обеспечить вузы 
учебным и научным оборудовани-
ем на уровне 70—100 тысяч рублей 
на одного студента, мы этот уро-
вень превысили в 2,5 раза. Имидж, 
авторитет вуза  также складывает-
ся из успехов его студентов, кото-
рые показывают высокий уровень 
знаний на олимпиадах и конкурсах 
по специальности, и я с большим 
удовольствием могу отметить, что 
в прошлом учебном году студенты 
ОрелГАУ заняли первые места в 
студенческих олимпиадах среди 
аграрных вузов по специальным 
дисциплинам, таким, как зоотех-
ния, агрономия, ветеринария, био-
логия, экология. Но успехи наших 
студентов отмечены не только в 
специальных для вуза дисципли-
нах. В 2010 году студенты универ-
ситета стали победителями в меж-
вузовских студенческих олимпи-
адах в 

командном зачете по 
таким номинациям, как математи-
ка, менеджмент, правоведение, 
экономика предприятий, информа-
тика, финансы и кредит, и другим.

Наш вуз — единственный вуз в 
Орле, в котором студенты получа-
ют стипендии благотворительного 
фонда В. Потанина (а это 3 тысячи 
рублей). У нас есть такие студенты, 
у которых стипендия составляет до 
6 тысяч рублей —  она складывает-

ся из стипендии обычной, стипен-
дии губернаторской, плюс стипен-
дия какого-нибудь фонда, а ведь 
есть еще и правительственная сти-
пендия. И такую стипендию студен-
ты заслуживают своим усердием в 
учебе, своим развитием. 

— Аграрный вуз в Орловской 

области, для развития кото-

рой состояние сель-

с к о -

го хозяйства имеет решаю-

щее значение, выполняет за-

дачу особой важности, готовя 

кадры для АПК...

— В этом учебном году мы полу-
чили достойное пополнение: 80 
процентов поступивших — жители 
села, каждый пятый закончил шко-
лу с медалью или среднее специ-
альное учебное заведение с отли-
чием, причем диплом о среднем 
специальном образовании имеет 
каждый третий. А это значит, к нам 

пришли те молодые люди, которые 
осознанно выбирают специаль-
ность, связанную с сельхозпроиз-
водством. Это очень важно. Ведь 
работа на селе нелегкая. Но совре-
менный сельхозспециалист требу-
ет  соответствующих условий и на 
производстве, и достойного уровня 
жизни. И наша общая задача — и 
власти всех уровней, и работодате-
лей на селе — создать ему такие 
условия, при которых он макси-
мально сможет реализовать свой 
потенциал. Появление на Орлов-
щине новых аграрных холдингов 
как раз является одним из важней-
ших рычагов решения этой задачи. 

 — Современное сельхозпро-

изводство немыслимо без вы-

сококвалифицированных кад-

ров. При подготовке таких 

к а д р о в  о щ у щ а е т е  л и  в ы 

встречное движение со сто-

роны бизнес-структур, рабо-

тающих в АПК?

  — Работодатель должен выдви-
гать вузу четкие конкретные требо-
вания, какой специалист ему ну-
жен, что он должен уметь и знать, а 
с другой стороны, должен помогать 
в процессе его обучения. Во всем 
мире бизнес вкладывает огромные 
деньги в подготовку специалистов 
высокого уровня в науку, и поэтому 

40—50% бюджетов западных уни-
верситетов  — это доля бизнеса. 
Почему? Да пото-

му что на Западе в нынеш-
них условиях невозможно получить 
прибыль без  развития инноваци-
онного производства. 

Я не хотел бы никого обидеть, но 
нам не удалось пока найти убеди-
тельные аргументы, которые смог-
ли бы заинтересовать бизнес-
структуры, работающие в АПК об-
ласти, в совместной работе по под-
готовке кадров. Пока это движение 
одностороннее. Мы создали науч-
ную, образовательную базу, кото-
рая, по оценке ведущих ученых Ака-
демии наук, не имеет прецедентов 
в России. В настоящее время сов-
местно с правительством области 
мы подготовили проект по созда-
нию современного агротехнопар-
ка. К сожалению, агробизнес пока 
мало использует нашу уникальную 
базу. Мало примеров, когда бы ин-

вестиционная компания направила 
к нам на платное обучение студен-
тов. Могу только назвать компанию 
«Юнимилк», которая выделила 10 
именных стипендий для тех студен-
тов, которые по окончании универ-
ситета пойдут к ним на производ-
ство. ЗАО «Эксима» взяло к себе на 
работу 28 выпускников факультета 
биотехнологии и ветеринарной ме-
дицины. Многие сделали там не-
плохую карьеру. Например, наш 
выпускник Дмитрий Борискин яв-
ляется генеральным директором 
племзавода №1 (Троснянское под-
разделение компании). Гендирек-
тор СГЦ «Знаменское» Елена Кли-
мова преподает в нашем универси-
тете специальность «Менеджмент». 
Надо сказать, Елена Николаевна — 
очень грамотный специалист, про-
фессионал высокого уровня  и мно-
гое дает нашим студентам. Но это 
все единичные примеры взаимовы-
годного сотрудничества с бизне-
сом.

— Николай Васильевич, мно-

гие выпускники вашего вуза со-

ставляют гордость орловского 

АПК. Кого из них вы хотели бы 

назвать сегодня, в День знаний, 

как образец для подража-

н и я  с в о и м 

студентам?

—  Для меня все выпускники рав-
ны, я за каждого переживаю, каж-
дого стараюсь поддержать и рад их 
успехам. Их авторитет — это авто-
ритет ОрелГАУ. Приведу в пример 
нашего выпускника С.Н. Дорофее-
ва, в настоящее время он занимает 
должность генерального директо-
ра агрофирмы «Юность» — талант-
ливый организатор производства. 
Конечно, он вырос под руководст-
вом С.А. Будагова. Но ведь и сам 
Сергей Николаевич всю жизнь в по-
иске новых идей. В ЗАО «Славян-
ское» у известного Д.М. Пониткина 
все специалисты — наши выпуск-
ники, в том числе главный зоотех-
ник Д.В. Сорокин, главный ветврач 
В.В. Наумов. Такие замечательные 
руководители, как А.Н. Стрюков 
(СП «Сабурово» ОАО «Орловская 
Нива»), О.В. Тимохин (ОПХ «Крас-

ная звезда»), С.П. Борзенков (ООО 
«Дубовицкое») или Д.Н. Ветров, ко-
торый много лет успешно руково-
дил предприятием «Краснорябин-
ское», а теперь он глава Хотынец-
кого района... — все они учились в 
ОрелГАУ. Смело могу сказать: наши 
выпускники составляют авангард 
сельскохозяйственных кадров Ор-
ловщины.

— Николай Васильевич, мы с 

вами разговариваем накану-

не Дня знаний. Скажите: кого 

из своих учителей вы вспоми-

наете чаще всего?

 — Всю свою жизнь я учусь.  Есть 
у меня учителя, которых я боготво-
рю. Одни учили меня по должно-
сти, работая педагогами,  другие 
— по жизни. Среди учителей по 
должности — это Мария Михай-
ловна Новикова. Она учила меня в 
Медвеженской восьмилетней шко-
ле, ей сейчас больше 85 лет. После 
того, как она объясняла новую те-
му по математике, уроков можно 
было не учить — и так всё знал. В 
Покров ской средней школе — учи-
тель по литературе  Венера Ива-
новна Внукова. Ей сейчас около 80 
лет. Это учителя от Бога. Когда я 
учился уже в вузе, в Московской 
сельскохозяйственной академии 
имени Тимирязева, моим люби-
мым педагогом был Иван Семено-
вич Шатилов, Герой Труда, он по-
том  стал президентом Россельхо-
закадемии. Я благодарен судьбе 
за возможность общаться с Алек-
сандром Александровичем Жучен-
ко — академиком РАН и РАСХН. 
Александр Александрович дли-
тельное время работал  вице-пре-
зидентом РАСХН. Я рад учиться у 
него, впитываю как губка и его зна-
ния, и перенимаю опыт. Он многое 
сделал для возрождения извест-
ной всему миру Шатилов ской 
сельскохозяйственной опытной 
станции. Я бы мог назвать очень 
многих людей, у которых я посто-
янно  учусь по жизни. Среди них, 
кстати, много и совсем простых, 
но очень мудрых людей. Мудрости 
житейской надо учиться у всякого 
человека.

Сегодня 1 сентября. С этим днем 
каждая третья семья России связы-
вает свои надежды на лучшее. 
Пусть оправдаются эти надежды — 
от первоклассника до студентов ву-
зов, их родителей и родных. С праз-
дником! 

Интервью взяла 

Татьяна ПАВЛОВА.

Н.В. Парахин, ректор ОрёлГАУ:

«Востребованность интеллекта в России 
растёт быстрее, чем можно было предположить»

За почти тридцатилетнее 
существование из стен школы 
вышло не одно поколение вы-
дающихся спортсменов и про-
сто физически крепких и здо-
ровых людей. Благодаря силь-
ному тренерскому составу 
школа неоднократно станови-
лась победителем и призером 
областных смотров-конкурсов, 
в 2003 году заняла третье ме-
сто на Всероссийском конкур-
се, в 2009-м была признана 
лучшим образовательным уч-
реждением Орловской обла-
сти. Ее директор А.П. Ровенс-
кий эти заслуги по праву счита-
ет победой всего коллектива.

— От наставника, учителя 
зависит многое, — говорит Ан-
дрей Петрович, — ведь хоро-
ший тренер помогает не толь-
ко выявить индивидуальность 
спортсмена, понять свои воз-
можности и силы, но и настро-
иться на успех и найти к нему 
кратчайший путь. Среди на-
ших преподавателей много от-
личников народного образо-
вания и физической культуры, 
и все они беззаветно преданы 
своему делу.

Андрей Петрович Ровен-
ский работает директором 
школы шестнадцать лет. Фи-
зик-математик по специаль-
ности, с ранних лет занимался 
спортом, однако не думал,  
что это станет делом всей его 
жизни. Легкая атлетика, кото-
рой увлекался со школы, до 
сих пор осталась его при-
страстием. Но теперь все 
больше времени уходит на ор-

ганизационные и хозяйствен-
ные дела: быть директором 
непросто.

— В этом году мы планиру-
ем оборудовать еще один 
спортивный зал на базе шко-
лы № 39 в дополнение к двум 
действующим там же, — де-
лится планами на будущее 
А.П. Ровенский. —  Количество 
желающих заниматься спор-
том с каждым годом растет, и 
мы стараемся принять всех 
детей. В этой школе есть бас-
сейн, и руководство школы не 
против того, что теперь наши 
воспитанники будут его посе-
щать. Занятия плаванием — 
отличная процедура закалива-
ния, позволяющая укрепить 

иммунитет и повысить общий 
тонус организма.

Одно из основных направ-
лений работы школы — оздо-
ровление детей, их физиче-
ское воспитание, организация 
содержательного досуга. Шко-
ла также по праву гордится 
спортивными достижениями 
своих учеников. Среди ее вы-
пускников — обладательница 
Кубка Европы по скелетону 

Белла Стерликова, сереб-
ряный призер XX Зимних 
олимпийских игр бобсле-
ист Филипп Егоров, чем-
пион мира по бобслею 
Юрий Селихов. 

 — Несмотря на то, что 
этот вид спорта в Орлов-
ской области начал  разви-
ваться относительно не-
давно (с 2001 года), наши 
спортсмены смогли до-
стичь таких высоких ре-
з у л ьт а т о в  б л а г о д а р я 
упорству и настойчивости, 
— считает Андрей Петро-
вич. — Наши дзюдоисты и 
легкоатлеты также всегда 
на высоте. Радуют и ма-
ленькие спортсмены: в 
секцию спортивных танцев 
родители приводят даже 
детишек двухлетнего воз-
раста. Это просто надо ви-
деть, как эти малыши учат-

ся двигаться под музыку, еще 
толком не научившись ходить!

Любовь к спорту привива-
ется с самого детства и, став 
хорошей привычкой, остается 
на всю жизнь. Спорт учит быть 
уверенным и выносливым, 
упорным и настойчивым в до-
стижении жизненных целей. И 
пусть не все захотят связать 
свою жизнь с профессиональ-
ным спортом, но те, кто испы-
тал дух соперничества, ра-
дость победы в соревновани-
ях и над собой, никогда не про-
меняют активный, здоровый 
образ жизни на пустое вре-
мяпрепровождение.

Елена СТАРНОВСКАЯ.

В прошлом учебном  году студенты ОрелГАУ заняли первые 

места в студенческих олимпиадах среди аграрных вузов по спе-

циальным дисциплинам, таким, как зоотехния, агрономия, вете-

ринария, биология, экология; а также стали победителями в 

межвузовских студенческих олимпиадах в командном зачете по 

таким номинациям, как математика, менеджмент, правоведе-

ние, экономика предприятий, информатика, финансы и кредит, 

и другим.

В этом учебном году ОрелГАУ получил достойное пополне-

ние: 80 процентов поступивших — жители села, каждый пятый 

закончил школу с медалью или среднее специальное учебное 

заведение с отличием, причем диплом о среднем специальном 

образовании имеет каждый третий. А это значит, к нам пришли 

те молодые люди, которые осознанно выбирают специальность, 

связанную с сельхозпроизводством.

Любовь к спорту — 
хорошая привычка

Сегодня открывают свои двери для учащихся 

не только общеобразовательные школы, но и 

учреждения дополнительного образования. 

Детско-юношеская спортивная школа № 4 

г. Орла в этом году готова принять на двести 

воспитанников больше, чем в прошлые годы. 

Около 1400 мальчиков и девочек, юношей и 

девушек смогут посещать спортивные секции 

по легкой атлетике, гандболу, бобслею, скеле-

тону, дзюдо и спортивным танцам.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

Часто бывают у мценских 
детей и их орловские шефы, 
без которых не обходятся 
праздники, уроки мужества и 
другие мероприятия. Каждый 
раз они отмечают, как быстро 
растёт детвора. Вот и в этот 
раз шефы были приятно удив-
лены, увидев повзрослевших 
мальчиков и девочек, готовых 
выпорхнуть из родного гнез-
да.

Торжественная линейка, 
посвящённая выпуску воспи-
танников 2010 года, проходи-
ла во дворе детского дома в 
тёплой, дружеской атмосфе-
ре. Даже резкий, холодный 
ветер на время стих, и из-за 
облаков выглянуло солныш-
ко, пригревая участников тор-
жества последним летним 
теплом.

 Слова напутствия юноши 
и девушки выслушали  от 
своего главного наставника 
директора Мценского дет-
ского дома-школы В.В. Поля-
ковой.

— Каждый выпуск для нас  
по-своему хорош и дорог, — 
сказала Василина Вячесла-
вовна. — Провожая вас, мы 
одновременно грустим и ра-
дуемся. Грустим от того, что 
настал час расставания, ведь 
мы к вам за эти годы очень 
привыкли и полюбили вас. А 
радуемся, потому что наши 
дети совсем выросли, окон-

чили школу и поступили в уч-
реждения начального и сред-
него профессионального об-
разования г. Орла, Мценска и 
Орловской области. Ребята, 
постарайтесь прежде всего 
быть хорошими людьми. 

Знайте и помните, что мы 
всегда вас ждём, всегда вам 
рады. В добрый путь!

Затем В.В. Полякова пода-
рила своим питомцам памят-
ные фотоальбомы со снимка-
ми, на которых запечатлены 
самые яркие моменты  пре-
бывания выпускников в де-
тском доме.

В ответном слове виновни-
ки торжества поблагодарили 
всех  сотрудников детского 
учреждения, подарили им 
цветы и песню «Мы желаем 

счастья вам!» Обратились они 
и к младшим ребятам:

— Мы вам, уходя, 
 хотели сказать —
Теперь вам без нас 
 здесь доживать.
Будьте не хуже — 
 проверим придём.
И хочется верить, 
 прогресс мы найдём!
Не хуже быть — мало! 
 Быть лучше должны!
И школе родной 
будьте вечно верны,
Дружите и смейтесь, 
 ведь детство проходит,
Дороги назад никогда 
 не находит.
В исполнении вчерашних 

школьников трогательно про-
звучала песня «Детство, дет-
ство, ты куда бежишь?» А слу-
шатели у них были самые вни-
мательные — взрослые, дети 

и ... мягкие лопоухие разно-
цветные игрушки на сером 
асфальте — как милый привет 
из безвозвратно умчавшего-
ся детства...

Множество теплых слов и 
пожеланий прозвучало в ад-
рес выпускников от шефов 
детского дома.  Представи-
тель Управления ФСБ России 
по Орловской области Е.А. 
Сомов пожелал им учиться 
преодолевать трудности, бе-
речь и ценить время и пода-
рил юношам и девушкам на-

ручные часы, а первоклашкам  
— яркие, красивые ранцы.

Сотрудники «Орловской 
правды» от имени коллектива 
редакции и главного редакто-
ра А.Н. Тихонова поздравили 
ребят с успешным окончани-
ем школы и выпуском из дет-
ского дома и пожелали им 
приобрести интересные про-
фессии, найти дело по душе, 
создать большие дружные се-
мьи и как можно больше 
встретить в своей жизни хо-
роших людей и настоящих 
друзей. А чтобы в ненастные 
дни юноши и девушки вспо-
минали, что у них есть друзья 
в нашей газете, мы подарили 
им по традиции зонтики. Ма-
лыши в подарок от «Орлов-
ской правды» получили кра-
сочные пеналы и конфеты.

Представитель Академии 
ФСО России В.И. Часовских 
посоветовал выпускникам 
проявлять больше упорства в 
достижении намеченных це-
лей, пожелал, чтобы удача ни-
когда не покидала их и пода-
рил хозяйственно-бытовые 
наборы, которые так приго-
дятся ребятам в их самостоя-
тельной жизни.

Замечательные подарки 
вручил выпускникам и перво-
класскникам заместитель ди-
ректора по административно-
хозяйственной части гимна-
зии №1765 г. Москвы А.Е. Коз-
лов. Андрей Ефимович обра-
тил внимание юношей и деву-
шек на то, чтобы эстафета 
добрых дел не прерывалась, 
и в будущем они тоже обяза-
тельно помогали окружаю-
щим людям.

И вот отзвенел последний 
звонок, отзвучала мелодия 
школьного вальса,  и улетели 
воздушные шары, которые 
выпустили в небо, загадав за-
ветные желания, вчерашние 
школьники.

А потом выпускники и их 
наставники отправились в му-
зей-заповедник И.С. Тургене-
ва «Спасское-Лутовиново». 
Вечером виновников торже-
ства ждали праздничный стол 
и дискотека.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Школа — наш дом

Выпускников поздравляет представитель ФСБ России 
по Орловской области С.А. Сомов.

Подарки малышам от «Орловской правды» 
вручает Э.В. Легостаева.

Ректор ОрелГАУ Н.В. Парахин (в центре) со студентами.

СПОРТИВНАЯ ШКОЛА

Совсем недавно 
А.П. Ровенский был награжден 
почетным знаком «За заслуги 

в развитии физической 
культуры и спорта».
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— Николай Михайлович, вот уже полгода 

как Пенсионный фонд занимается адми-

нистрированием страховых взносов. 

Насколько успешно идет эта работа?

— На данный момент, несмотря на все слож-
ности, с поставленной задачей мы справляем-
ся. Показатели по поступлению страховых 
взносов за первое полугодие 2010 года увели-
чились по сравнению с аналогичным перио-
дом 2009 года. В первом полугодии мы выпол-
нили план по сбору страховых взносов и сей-
час работаем над тем, чтобы ситуация во вто-
ром полугодии не изменилась в худшую сторо-
ну.  

— С какими сложностями в ходе этой ра-

боты приходится сталкиваться Пенсион-

ному фонду, и не могут ли эти «сложно-

сти» отразиться на пенсионерах?

— Дело в том, что в Орловской области есть 
ряд страхователей, которые просто не платят 
взносы за своих сотрудников. Руководители 
не хотят понимать, что, не уплачивая сейчас 
страховые взносы, они лишают своих работни-
ков пенсии, обрекают их на нищенскую ста-
рость. Причем среди должников отнюдь не 
только мелкие индивидуальные предпринима-
тели, но и  крупные орловские предприятия. 
Например, ОАО «Промприбор» (г. Ливны), ОАО 
«Орелтекмаш», ЗАО «Дормаш», ЗАО «Сахар-
ный комбинат «Колпнянский», ООО «Орлов-
ский лидер» (Глазуновский район) и другие.

В Орловской области сложилась такая ситу-
ация: самыми добросовестными плательщи-
ками являются вузы и другие бюджетные орга-
низации. А вот промышленные предприятия, 
предприятия сельского хозяйства — должни-
ки. 

— Николай Михайлович, вы же неод-

нократно говорили, что в полномочия 

Пенсионного фонда будут входить раз-

ные способы борьбы с недобросовест-

ными плательщиками, вплоть до списа-

ния денег с банковских счетов…

— Да, действительно, такая возможность у 
Пенсионного фонда есть. Более того, мы ею 
уже активно пользуемся. Сначала мы направ-
ляем в адрес должников письма, в которых со-
общаем о сумме их задолженности и послед-
ствиях, которые эта задолженность может за 
собой повлечь. Если страхователь не гасит за-
долженность добровольно, то мы выставляем 
инкассовое требование на бесспорное взыс-
кание денежных средств со счета. На данный 
момент мы таким образом взыскали уже около 
35% задолженности. 

— Вы сказали, что в письмах должникам 

разъясняете им, какие последствия мо-

жет повлечь за собой задолженность. 

Вы подразумеваете списание денег со 

счетов?

— Не только. Во-первых, как я уже сказал, 
не уплачивая страховые взносы за своего со-
трудника, работодатель тем самым нарушает 
его пенсионные права. Пенсионная система в 
России перешла на страховой принцип, и пен-

сия человека напрямую зависит от того, сколь-
ко за него было перечислено страховых взно-
сов. Если страховые взносы не перечислялись, 
то пенсия будет нищенской. И с этим уже ни-
чего нельзя будет поделать. Какую бы высокую 
зарплату человек не получал, если она плати-
лась в конверте, пенсия будет минимальной.  

Во-вторых, неуплата страховых взносов 
влияет на благосостояние и нынешних пенсио-
неров. Из страховых взносов складывается 
доходная часть бюджета Пенсионного фонда, 
а от нее напрямую зависит индексация пен-
сии. Если страховые взносы не будут посту-
пать в Пенсионный фонд, то и пенсии индекси-
роваться не будут. 

Задача Пенсионного фонда — защищать 
пенсионные права как нынешних, так и буду-
щих пенсионеров. Поэтому нам приходится 
применять достаточно жесткие меры к непла-
тельщикам страховых взносов.

— Николай Михайлович, мы с вами пого-

ворили о недобросовестных работода-

телях и о том, что им грозит. А что дела-

ет Пенсионный фонд, чтобы «облегчить 

жизнь» своим клиентам-страховате-

лям?

— Мы на самом деле много делаем для то-
го, чтобы работодателям было удобно и ком-
фортно с нами работать. Когда с 2010 года из-
менился порядок уплаты страховых взносов, 
сроки сдачи отчетности, коды бюджетной 
классификации и реквизиты для уплаты стра-
ховых взносов, наши специалисты активно по-
могали  работодателям подготовиться к но-
вовведениям. Вся необходимая информация 
была размещена  в управлениях ПФР и на  ин-
тернет-сайте Пенсионного фонда www.pfrf.ru. 
Проводились семинары и совещания, направ-
лялись письма и разъяснительные материалы.

Сейчас мы делаем все возможное, чтобы 
как можно большее количество наших страхо-
вателей перешли на электронный документо-
оборот. Как показывает практика, этот способ 
обмена информацией между страхователями 
и Пенсионным фондом значительно упрощает 
представление отчетности и экономит время. 
В первом полугодии 2010 года по телекомму-
никационным каналам связи с электронно-
цифровой подписью отчиталось более 20% 
работодателей. В электронном виде представ-
лено почти 80% индивидуальных сведений. 
Работодатели, которые перешли на электрон-
ный документооборот, уже почувствовали, что 
это действительно быстро и удобно.

На нашем сайте есть вся информация, кото-
рая может понадобиться страхователю для пе-
рехода на электронный документооборот, на-
ши сотрудники в любое время готовы дать все 
необходимые консультации по этому поводу.

И в заключении я хочу еще раз сказать: Пен-
сионный фонд будет делать все возможное, 
чтобы страховые взносы уплачивались в пол-
ном объеме, потому что от этого зависят пен-
сионные права нынешних и будущих пенсио-
неров.

Пресс-служба ОПФР 

по Орловской области.

«К должникам будем 
применять самые 
жесткие меры»

Управляющий Отделением ПФР по Орловской 
области Николай Михайлович Баранчиков:

Полгода назад Пенсионный фонд приступил к исполнению новой 

функции — администрированию страховых взносов. О том, как 

Отделение ПФР по Орловской области справилось с этой задачей в 

первом полугодии, кто из страхователей задолжал Пенсионному фонду, 

чем неуплата страховых взносов грозит настоящим и будущим 

пенсионерам и как борются с должниками, нашим читателям рассказал 

управляющий Отделением ПФР по Орловской области 

Н.М. БАРАНЧИКОВ.

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

—Не секрет, что у 
детской инфек-
ционной больни-

цы за долгие годы работы 
накопилось много про-
блем, — продолжает Вла-
димир Игоревич. —  Стра-
дает ее имидж среди на-
селения. Очень часто, от-
правляя при необходимо-
сти наших маленьких па-
циентов в инфекционную 
больницу, мы слышим от 
их  родителей категориче-
ский отказ. Родители уво-
зят ребенка домой, там 
его состояние, естест-
венно, ухудшается и он-
таки попадает в «инфекци-
онку», но уже в тяжелом 
состоянии. 

Владимир Игоревич 
заметил, что  за послед-
ний год в инфекционной 
больнице произошли оп-
ределенные  изменения. 
Но проблем по-прежне-
му еще очень много. Од-
на из них — кадровая. В 
ночное время и в выход-
ные дни в отделении на 
80 коек дежурит только 
один врач. 

— Представьте себе си-
туацию: доктор ведет при-
ем, в это время ухудшает-
ся состояние пациента в 
стационаре, — говорит 
Владимир Игоревич.— Как 
быть в такой ситуации, ког-
да речь идет о жизни и 
смерти ребенка? К сожа-
лению, в детской инфек-
ционной больнице имели 
место случаи летально сти. 
Поэтому главная наша за-
дача — изменить органи-
зацию оказания помощи 

детям в этой больнице в 
лучшую сторону.

Один из основных воп-
росов, который предстоит 
решить после объедине-
ния двух лечебных учреж-
дений, — это улучшение 
работы по оказанию ин-
тенсивной терапии и реа-
нимационной помощи де-
тям. Сегодня в инфекци-
онной больнице оказание  
реанимационной помощи 
осуществляется не на 
должном уровне. Кроме 
того, здесь нет круглосу-
точного рентгена, также 
нет возможности кругло-
суточно делать анализ 
крови. 

—Объединение поз-
волит улучшить 
с и т у а ц и ю  и  в 

детской областной боль-
н и ц е ,  —  п р о д о л ж а е т 
В.И. Круглый. — Сегодня 
нам очень не хватает пло-
щадей.  Объединившись, 
мы сможем отдельные по-
мещения детской инфек-
ционной больницы ис-
пользовать для детской 
областной больницы. Так, 
например, в «инфекции» 
пищеблок находится в от-
дельно стоящем здании, а 
рядом расположена бак-
лаборатория. Согласи-
тесь, это неправильно. 
Рос потребнадзор не раз 
обращал внимание на этот 
недопустимый факт. Мы 
планируем перевести в 
инфекционную больницу 
свою баклабораторию, а 
наш пищеблок легко обес-
печит пациентов стацио-
наров обеих больниц зав-
траками, обедами, полд-
никами и ужинами. Пища 

своевременно будет до-
ставляться в современных 
контейнерах в инфекцион-
ную больницу.  

Орловский областной 
центр по профилактике и 
борьбе со СПИД и инфек-
ционными заболевания-
ми, который располагает-
ся на четвертом этаже дет-
ской инфекционной боль-
ницы, необходимо разме-
стить в другом месте. Это 
учреждение проводит ог-
ромную работу, и оно до-
стойно хорошего место-
положения, но не на тер-
ритории детской больни-
цы.  

 В.И. Круглый подчерк-
нул, что, как и прежде, обе 
больницы будут работать 
сообща. В качестве одно-
го из вариантов такой ра-
боты главный врач детской 
областной клинической 
больницы предложил про-
ведение общих «пятими-
нуток» — совещаний в ре-
жиме реального времени 
с помощью веб-камер. Это 
позволит медикам обоих 
лечебных учреждений 
быть в курсе того, что про-
исходит в каждой из боль-
ниц: знать, в каком состоя-
нии находятся поступив-
шие пациенты, какая конк-
ретно помощь им требует-
ся.

Главврач Детской ин-
фекционной больни-
ц ы  г о р о д а  О р л а 

С.Н. Крестова уверена: 
принимаемые меры необ-
ходимы для того, чтобы 
больница улучшила свою 
работу, чтобы кадровый 
потенциал, клинико-лабо-
раторный комплекс, диа-

гностическое обследова-
ние соответствовали не-
обходимым стандартам. 
— Ну а мы будем продол-
жать выполнять свои фун-
кциональные обязанно-
сти, — сказала Светлана 
Николаевна. — Будем ока-
зывать медицинскую по-
мощь детям города и об-
ласти.

На проблемную си-
туацию, которая 
сложилась в Дет-

ской инфекционной боль-
нице города Орла, многие 
годы никто не обращал 
внимания. С приходом к 
власти нового губернато-
ра А.П. Козлова вопросы 
детского здравоохране-
ния и, в частности, про-
блема инфекционной 
больницы  попали под 
жесткий контроль главы 
региона. 

Пока точные сроки объ-
единения двух лечебных 
учреждений не названы. 
Сейчас идет процесс пе-
редачи имущества инфек-
ционной больницы из го-
родского бюджета в об-
ластной. Еще нет соответ-
ствующих приказов и по-
становлений. Но есть рас-
поряжение губернатора на 
этот счет, и  уже не возни-
кает сомнений, что про-
цесс объединения детской 
инфекционной и детской 
областной клинической 
больниц  будет благопо-
лучно завершен. И это  
позволит оптимизировать 
работу обоих лечебных уч-
реждений.

Светлана АНИСИМОВА.

Фото 

Вячеслава МИТРОХИНА.

Ради здоровья наших детей
ВОПРОСЫ ДЕТСКОГО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

  В первой декаде сентября гото-
вятся приступить к уборке сахарной 
свеклы свеклосеющие сельхоз-
предприятия других районов обла-
сти.  Самые большие площади заня-
ты под сахарной свеклой в Мцен ском 
районе (компания «Отрада агроин-
вест»), в Малоархангельском, Глазу-
новском, Залегощенском, Кром  ском 
районах («Орловский лидер»), Вер-
ховском («Продимекс»), а также Ли-
венском районах, где сахарная свек-
ла выращивается рядом самостоя-
тельных сельхозорганизаций.

По  информации  областного де-
партамента сельского хозяйства,  в 
нынешнем году свекла выращена на  
32  тыс. гектаров. В сравнении с 

прошлым годом площади посевов  
увеличены на 4 тыс. гектаров. В 
уборке будут задействованы 115 
единиц свеклоуборочной техники, в 
том числе 63 комбайна иностран-
ного производства: «Холмер», «Ро-
па», «Кляйне». 

К приемке и переработке свеклы 
готовы все сахарные заводы обла-
сти: ЗАО «Сахарный комбинат «От-
радинский», ЗАО «Сахарный комби-
нат «Колпнянский», ООО «Ливны-
Сахар». В модернизацию отрадин-
ского и колпнянского заводов ин-
вестиционными компаниями «Раз-
гуляй» , «Белый фрегат» в текущем 
году вложено около 250 миллионов 
рублей. На отрадинском заводе ус-

тановлено оборудование, которое 
позволит в значительной степени 
разгрузить поля фильтрации. На 
колпнянском — продолжена работа 
по установке  нового оборудования 
в жомосушильном цехе, проводится 
реконструкция и модернизация со-
коочистительного цеха, заменено 
фильтрационное оборудование.

Расчеты с сельхозтоваропроиз-
водителями будут прямыми и  на да-
вальческих условиях. Средняя цена 
за тонну сахарной свеклы в зачет-
ном весе составит 2100 — 2200 руб-
лей.

Период интенсивного роста свек-
лы пришелся на самые жаркие лет-
ние месяцы, поэтому специалисты 
признают: в нынешнем году урожай 
ожидается ниже прошлогоднего. 
Тем не менее хороших результатов 
удалось добиться производителям, 
использовавшим семена сортов 
свеклы, приспособленных к выра-
щиванию в засушливых регионах, в 
том числе отечественной селекции.  
Сельхозпроизводители по-разному 
боролись с засухой:  к примеру,  в 
ЗАО «Агрофирма «Сельхозинвест» в 
Ливенском районе для того, чтобы 
сохранить посевы, использовали 
систему искусственного полива.

Стоит отметить, что развитие 
свеклосахарного производства сти-
мулируют меры государственной 
поддержки: из федерального и об-
ластного бюджетов субсидируются 
средства защиты растений отечест-
венного производства (1000 рублей 
на гектар), минеральные удобрения 
(1342 рубля на гектар), семена са-
харной свеклы из расчета 136 800 
рублей на тонну приобретенных се-
мян.

Наталья ЗАРУБИНА.

Фото Андрея САСИНА.

ЗАБОТЫ СЕЛЬСКИЕ

На старте сладкой жатвы

Вчера к уборке сахарной свеклы  приступили 

труженики филиала №1 компании «Орловский лидер» 

в Залегощенском районе. На полях 

сельхозпредприятия работают восемь 

высокопроизводительных свеклоуборочных 

комбайнов импортного производства, три погрузчика.

ВО БЛАГО НАРОДА
Вчера между Орловским 

областным Советом народных 

депутатов и Федерацией 

профсоюзов  Орловской области 

было подписано соглашение 

о сотрудничестве.
На подписании присутствовали председа-

тель областного Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, заместитель председателя 
Орловского областного Совета народных 
депутатов  А.А. Лабейкин, начальник управле-
ния информационно-документационного 
обеспечения правительства Орловской области 
Р.В. Линник, председатель Федерации профсо-
юзов Орловской области Н.Г. Меркулов.  

 Профсоюзные организации как на феде-
ральном, так и на региональном уровне активно 
сотрудничают с органами законодательной 
власти. В начале 2008 года были подписаны 
соглашения о взаимодействии между фракцией 
«Единая Россия» в Государственной думе и 
Федерацией независимых профсоюзов России. 
Как отметил в своем выступлении И.Я. Мосякин, 
члены профсоюзных организаций баллотируют-
ся на выборах в Государственную думу и 
законодательные собрания российских регио-
нов. 

— Соглашение, которое мы сегодня подпи-
сываем, закрепляет право профсоюзных 
организаций на законодательную инициативу. 
Мы всегда будем рады видеть вас на заседани-
ях отраслевых комитетов областного Совета 
народных депутатов. Это необходимо, потому 
что только совместными усилиями  мы сможем 
поднять уровень социальной защиты населе-
ния, — подчеркнул Мосякин.

Н.Г. Меркулов в своем выступлении отметил, 
что профсоюзы — это ядро гражданского 
населения.Участие профсоюзов  в законода-
тельной работе областного Совета возлагает 
большую ответственность на ту и другую 
стороны. Он подчеркнул, что это соглашение — 
не только шаг к открытости власти, но и шаг к 
простым труженикам, интересы которых 
защищают профсоюзные организации.

ПРОТИВОСТОЯТЬ 
ТЕРРОРИЗМУ 

СООБЩА
3 сентября в городском парке 

культуры и отдыха пройдет акция 

«Мир во всем мире». Она 

посвящена Дню солидарности в 

борьбе с терроризмом. 
Мероприятие начнется в 18.00 с выступления 

студентов высших и средних учебных заведений 
Орла, представителей общественных организа-
ций. 

В 19.30 начнется процесс создания «полотна 
мира» из воздушных шаров, которое затем 
запустят в небо. По замыслу авторов оно будет 
символизировать мир, любовь к человечеству и 
борьбу с терроризмом.

Памятная дата — День солидарности в 
борьбе с терроризмом — связана с трагически-
ми событиями в Беслане (Северная Осетия), 
когда боевики захватили одну из городских 
школ. В результате теракта в школе № 1 погиб-
ло более трехсот человек, среди них более 150 
детей.

ВЫСТАВКА 
УЧИТЕЛЬСКОГО 

МАСТЕРСТВА
В рамках августовской 

педагогической конференции 

впервые в Орле открылась 

выставка работ преподавателей 

изобразительного искусства 

Орловской области. 
Организаторы выставки — Управление 

образования и молодежной политики департа-
мента образования, культуры и спорта Орлов-
ской области совместно с областным институ-
том усовершенствования учителей. 

На выставке представлено 296 работ 76 
участников из 17 районов области, а также 
города Орла. В основном это учителя ИЗО 
общеобразовательных, детских художествен-
ных школ, домов творчества. 

Работы преподавателей разнообразны: 
живопись (масло, акварель), графика (тушь, 
перо, карандаш, литография), декоративно-
прикладное искусство (керамика, лоскутное 
шитье, вышивка). 

Пятеро участников выставки уже награждены 
дипломами департамента образования, 
культуры и спорта Орловской области. Осталь-
ные будут отмечены благодарственными 
письмами.

Выставка проходит в областном выставоч-
ном центре (ул. Салтыкова-Щедрина, 33) 
и продлится до 5 сентября.

НА СТРАЖЕ 
ОБЩЕСТВЕННОГО 

ПОРЯДКА
Завтра свой профессиональный 

праздник отметят сотрудники 

патрульно-постовой службы 

милиции.
87 лет назад, 2 сентября 1923 года, Цент-

ральное административное управление НКВД 
РСФСР издало Инструкцию постовому милици-
онеру. В ней определялись общие положения о 
постовой службе, права и обязанности посто-
вого милиционера. Со дня издания данного 
документа начался отсчет деятельности пат-
рульно-постовой службы (ППС) в качестве 
подразделения органов внутренних дел.

За восемь месяцев 2010 года сотрудниками 
отдельного батальона ППС УВД по Орловской 
области выявлено более десяти тысяч админи-
стративных правонарушений. Также сотрудни-
ками патрульно-постовой службы выявлено 117 
правонарушений, по которым в последствии 
были возбуждены уголовные дела. Из них в 
настоящее время направлено в суд 96 уголов-
ных дел. Задержано 25 граждан, находящихся в 
розыске.

 Информагентство «Орловской правды».
Полную версию новостей читайте на 

сайте газеты «Орловская правда» www.orp.
orel.ru

Главный врач детской областной клинической больницы В.И. Круглый с маленькими пациентами.
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КРИМИНАЛ

Управление Роспотребнадзора по Орловской области 
выражает соболезнование главному государственному сани-
тарному врачу УФСИН России по Орловской области Влади-
миру Дмитриевичу Ботовалкину по поводу смерти отца.

— Говоря откровенно, ехал в Кис-
ловодск за медалью, — делится сво-
ими впечатлениями от прошедшего 
турнира с корреспондентом нашей 
газеты Алексей, — но когда уже вы-
шел в финал, понял, что можно рас-
считывать на золото. Свой первый 
бой я провел с челябинцем Антоном 
Каракозовым, молодым парнем, у 
которого есть перспектива стать се-
рьезным противником в будущем. 
Итог — 5:4 в мою пользу. Во втором 
поединке мне «достался» Альберт 
Будаев из Новосибирска. Судьба вот 
уже третий раз подряд сводит нас на 
самых крупных соревнованиях. Очень 
неудобный соперник, который до-
ставляет много проблем быстрыми и 
резкими атаками в голову. Хорошо, 
что мне удалось первому провести 
результативный прием, потом стал 
работать вторым номером и ждал 
ошибок Альберта. Эта тактика себя 
полностью оправдала, и я выиграл со 
счетом 7:0.

В полуфинале встретился с чем-
пионом России среди молодежи да-

гестанцем Богуддином Муртазалие-
вым. Бой получился непростым, и 
все решил один удар, который я на-
нес в начале схватки.

В решающем бою за кубок мне 
противостоял Юрий Усенок из Тюме-
ни, мастер спорта международного 
класса, прошлогодний чемпион Рос-
сии. Очень опытный боец, уже много 
лет входящий в обойму ведущих ка-
ратистов страны. С самого начала 
боя я навязал противнику агрессив-
ную тактику, повел со счетом 2:0, но 
желание во что бы то ни стало выиг-
рать сослужило в какой-то момент 
плохую службу. Трижды арбитры при-
суждали баллы в пользу тюменца за 
то, что я превышал контакт, и к концу 
схватки я оказался в роли догоняю-
щего. Лишь с ударом гонга сумел 
провести результативный бросок,и 
все решилось в дополнительном 
бою. Очень хотелось победить, и, на-
верное, это желание помогло мне 
найти силы провести несколько хо-
роших приемов. Все четверо судей 
единогласно отдали победу мне. Ког-

да поверил, что победил? Не сразу. 
Осознание того, что выиграл Кубок 
России, пришло уже в поезде, когда 
ехал домой.

Успех Алексея Панкратова по пра-
ву разделяет и его тренер Олег Ко-
шелев:

— Конечно же, очень приятно, что 
именно воспитанник «Орел-Карата» 
стал первым спортсменом среди 
взрослых, сумевшим стать обладате-
лем Кубка страны. Немного обидно за 
еще одного нашего каратиста — Аска-
наза Меграбяна, который оступился в 
полуфинале, но сумел собраться и 
стал обладателем бронзовой медали.

Этот турнир позади, но впереди 
новые старты. Уже в первых числах 
октября Панкратов примет участие в 
международной матчевой встрече 
Италия — Россия, а в конце октября 
Алексей вместе с Асканазом отпра-
вятся в Сербию на чемпионат мира. 
Очень надеюсь, что Белград станет 
для них таким же счастливым, как и 
Кисловодск.

Игорь КОНЫЧЕВ.

Наша газета уже сообщала 

о том, что на 

завершившемся в 

Кисловодске Кубке России 

по каратэ орловские 

спортсмены стали 

обладателями золотой и 

бронзовой медалей. 

Особо отметим, что 

впервые в истории 

орловского каратэ на 

соревновании такого 

уровня была завоевана 

награда высшего 

достоинства. 

Обладателем Кубка 

страны стал воспитанник 

«Орел-Карата» Алексей 

Панкратов, выступавший в 

весовой категории 

до 67 килограммов.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения» участники доле-

вой собственности на земельный участок из земель сель-
скохозяйственного назначения, расположенный по адресу: 
Орловская область, Дмитровский район, Малобобровский с/с, 
ООО «Мало-Боброво» (территория бывшего КСП им. Калини-
на) уведомляются о проведении общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Дмитровский 
район, с. Мало-Боброво, здание СДК.

Дата проведения: 4 октября 2010 года.
Время проведения: 13.00.
Форма проведения: открытая.
Организатор собрания: Кузнецова Мария Алексеевна.
Вопросы, вынесенные на повестку дня:

1. Местоположение части находящегося в долевой собст-
венности земельного участка, в границах которой в первооче-
редном порядке выделяются земельные участки в счет зе-
мельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собст-
венности земельного участка, в границах которой находятся 
невостребованные земельные доли.

3. Местоположение части находящегося в долевой собст-
венности земельного участка, в границах которой выделяются 
земельные участки в счет земельных долей заявителей.

Каждому участнику долевой собственности на земельный 
участок при себе необходимо иметь документы, удостоверяю-
щие личность (паспорт), правоустанавливающие или право-
подтверждающие документы на земельную долю (свидетель-
ство), доверенность (в случае представительства). От имени 
собственников земельных долей на собрании может присутст-
вовать их представитель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить по телефо-
ну 8-920-720-03-00.

С 6 сентября в эфире телеканала РЕН скетчком «Дураки и дороги»:

понедельник — пятница 21.30.

В результате авторской компиляции различных эпизодов получилась целая галерея образов, 
типичных для современной России.

Зрители увидят скетчи практически на любую тему — от взаимоотношений с тёщей до осо-
бенностей работы губернатора.

Скетчи объединены сквозными персонажами. Среди них — русский турист, устроивший на 
отдыхе дебош; губернатор города Усть-Надымска, который пытается быть честным, но назнача-
ет на все посты своих родственников; обремененная ипотекой тётка «из народа»; два вокзаль-
ных милиционера, поедающие беляши в буфете; тоскующие олигархи; выпивающие во дворике 
мужики, ведущие беседы о судьбах страны и человечества в целом…

Не обошлось и без востребованной зрителями армейской темы…

Проект отличается ярким актёрским составом, многих из которых знает 
и любит зритель:

Е. Воробей, С. Белоголовцев, А. Бутин, С. Сумченко, М. Крылов, В. Ага-
пова, Т. Орлова, К. Непотребная, Ш. Муслимов, А. Нехороших, О. Железняк, 
С. Фролов, А. Лобанов, С. Чудаков, Г. Малыгин, А. Виноградова, О. Белова, 
Я. Бугрова и другие.

«Дураки и дороги»

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

— Молодой человек выбежал из 
подземного перехода и, размахивая 
руками, стал привлекать наше вни-
мание. Мы с коллегой побежали к не-
му навстречу, — рассказывает коман-
дир мобильного взвода Владимир 
Хомкин. — Он рассказал о совер-
шенном на него нападении и описал 
внешность грабителя. Мы бросились 
вслед за нападавшим.

Далеко уйти подозреваемому не 
удалось. Рядом с трамвайной оста-
новкой сотрудники ППС увидели 
мужчину, подходящего под описа-
ние, данное потерпевшим.

Когда милиционеры приблизи-
лись к гражданину, он попытался 
убежать, а когда ему это не удалось, 
попробовал отбиться от сотрудни-
ков ППС. Милиционеры надели на 
агрессивного задержанного наруч-
ники и доставили в отдел милиции 
№2 по Заводскому району. Там по-
терпевший опознал своего обидчи-

ка. Им оказался 39-летний мужчина.
В отделении милиции в присутст-

вии понятых у подозреваемого были 
изъяты указанная потерпевшим сум-
ма и нож, которым предположитель-
но он угрожал молодому человеку.

В данный момент ведется следст-
вие. Возбуждено уголовное дело по 
части 2 статьи 162 УК РФ «Разбой».

По словам следователя, подозре-
ваемый признает свою причастность 
к преступлению. Он поясняет, что во 
время совершения нападения был 
сильно пьян и не понимал, что совер-
шает противозаконный поступок. В 
целом мужчина характеризуется по-
ложительно, он женат, имеет ребенка. 
Подозреваемый ранее не судим, име-
ет постоянную работу. В данный мо-
мент в отношении мужчины избрана 
мера пресечения в виде подписки о 
невыезде. Следствие продолжается.

Олеся ЛИХОБАБИНА. 
Пресс-служба УВД.

Захотелось лёгкой наживы
Единственный в Орле подземный пешеходный переход стал 
местом преступления. 
Поздним вечером неизвестный мужчина, угрожая ножом, 
похитил у прохожего все наличные деньги. На счастье 
потерпевшего, недалеко от перехода оказался наряд 
патрульно-постовой службы милиции.

Сообщение о том, что с детской 
площадки около дома по улице Ком-
сомольской похитили горку, поступи-
ло в дежурную часть около одиннадца-
ти часов утра. В это время большин-
ство жителей находятся на работе, и 
во дворах практически никого нет. По-
этому злоумышленники смогли бес-
препятственно совершить преступле-
ние. Дежурный отправил на место 
происшествия экипаж сотрудников 
второго батальона отдела вневе-
домственной охраны при УВД по г. Ор-
лу.

Прибывшие по указанному адресу 
сотрудники осмотрели детскую пло-
щадку и опросили немногочисленных 
возможных свидетелей кражи. В ходе 
расспросов удалось установить, что 
кражу совершили трое граждан. Сви-

детели рассказали, что две женщины 
и мужчина подъехали к площадке на 
повозке, запряженной лошадью. Они 
погрузили детскую горку в телегу и уе-
хали в сторону переулка Шпагатного.

Милиционеры выдвинулись в ука-
занном направлении. Через некото-
рое время сотрудники милиции уви-
дели беглецов. Цыгане были задер-
жаны около дома по улице Маяков-
ского.

Подозреваемых вместе с их тяже-
лой добычей доставили в отдел ми-
лиции № 2 по Заводскому району.

Сами цыгане пояснили, что горку 
не крали. Якобы им разрешили ее за-
брать жители дома.

В настоящее время оценивается 
размер нанесенного ущерба.

Пресс-служба УВД.

Вот кто-то горочку похитил…
На днях цыганская семья похитила горку с детской 
площадки. Сотрудники ОМ по Заводскому району 
оперативно задержали злоумышленников, вывозивших 
тяжелую поклажу.

Свердловский районный суд вы-
нес обвинительный приговор в отно-
шении местного жителя. Он признан 
виновным в совершении преступле-
ния, предусмотренного ч. 1 ст. 238 УК 
РФ (хранение с целью сбыта и сбыт 
продукции, не отвечающей требова-
ниям безопасности жизни и здоровья 
потребителей).

Мужчина хранил в своём доме ём-
кость со спиртосодержащей жидкостью.

Вечером 4 июня 2010 г. житель 
Свердловского района под видом 
спиртного напитка продал за 50 руб-
лей гражданину, участвовавшему в 

проведении оперативно-розыскного 
мероприятия «проверочная закупка», 
0,5л спиртосодержащей жидкости.

Установлено, что «чудодействен-
ный напиток» содержал токсичные 
примеси, опасные для жизни и здо-
ровья человека.

Суд согласился с позицией госу-
дарственного обвинителя и назначил 
мужчине наказание в виде штрафа в 
размере трех тысяч рублей.

Приговор не вступил в законную 
силу.

Прокуратура 
Орловской области.

«Чудодейственный напиток» 
довёл до суда

Житель Свердловского района осужден за хранение с целью 
сбыта продукции, не отвечающей требованиям 
безопасности жизни и здоровья потребителей.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

Одним из тех солдат, кто 
внёс вклад в победу на 
Дальнем Востоке, был 

В.И. Чулков. Василий Ивано-
вич родился в 1927 году в де-
ревне Казинка Моховского 
(ныне Залегощенского) рай-
она Орловской области. Летом 
1943 года область была осво-
бождена от немецко-фашист-
ских захватчиков и стала по-
степенно возвращаться к мир-
ной жизни. Когда парню ис-
полнилось 17 лет, его призва-
ли в ряды Красной Армии и от-
правили в военные лагеря в 
районе Чебаркуля (Челябинс-
кая область). Было это в нояб-
ре 1944 года. Приблизительно 
полгода новобранцев обучали 
военному делу.

— В конце апреля 1945 года 
обучение закончилось. Нас оп-
ределили в маршевую роту и 
стали готовить к отправке для 
пополнения действующих ча-
стей, — вспоминает Василий 
Иванович. — Все ждали, что 
война завершится со дня на 
день, а пополнения продолжа-
ли отправляться. Нас посади-
ли в вагоны. Только вот двига-
лись мы не на запад, а на вос-
ток. Через 15 суток прибыли в 
часть. Здесь нам командиры 
сказали, что остался один не-
поверженный враг — Япония. 
Не раз мы помогали союзни-
кам, и теперь мы должны были 

им помочь одолеть этого со-
юзника Германии.

Часть, в которой служил 
Василий Иванович, вы-
двинулась к реке Амур, 

которая и по сей день являет-
ся естественной границей 
между Россией и Китаем. Бой-
цы стоявших здесь частей го-
ворили, что в течение несколь-
ких лет они в буквальном смыс-
ле жили на позициях напротив 
японских войск. Только с каж-
дым днём последних станови-
лось всё меньше и меньше, а 
вот в 1941—1942 годах — на-

оборот. Ведь тогда у япон-
ской стороны ещё были 
сомнения в победе Со-
ветского Союза над Гер-
манией.

9 августа 1945 года, 
ровно через три месяца 
после победы над Герма-
нией, Советский Союз 
разорвал дипломатиче-
ские отношения с Япони-
ей и объявил ей войну. 
Войска Забайкальского, 
1-го и 2-го Дальневосточ-
ных фронтов во взаимо-
действии с Тихоокеанс-
ким флотом и Амурской 
военной флотилией пе-
решли в наступление на 
фронте до четырёх тысяч 
километров. В этот же 
день на экстренном за-
седании высшего совета 
по руководству войной 
японский премьер-ми-

нистр Судзуки заявил, что 
вступление в войну Советско-
го Союза ставит Японию в без-
выходное положение и делает 
невозможным дальнейшее 
продолжение войны.

В.И. Чулкову в составе 8-го 
стрелкового полка предстояло 
форсировать Амур. Через реку 
на баржах переправляли лю-
дей, лошадей, танки, артилле-
рию. Лишь только бойцы сту-
пили на противоположный бе-
рег, японцы открыли шкваль-
ный огонь.

— Порой сопротивление 

было настолько яростным, что 
продвигаться дальше можно 
было, только уничтожив всех 
до единого, — замечает вете-
ран. — Да и в плен японцы не 
часто сдавались, предпочитая 
смерть на поле боя. Тем са-
мым они показывали верность 
присяге и императору.

Однако Красную Армию 
нельзя было остано-
вить. Закалённая в сра-

жениях 1941—1945 годов, она 
превосходила японскую мас-
терством, выдержкой и умени-
ем.

— Тяжело приходилось не 
только в боях. Много трудно-
стей создавала и природа того 
края. Большая влажность, кро-
вососущие насекомые, непро-
ходимые леса делали и без то-
го нелёгкую солдатскую жизнь 
невыносимой. Конечно, япон-
цы были более приспособле-
ны для ведения боёв в этих ме-
стах: у них была даже специ-
альная обувь, чтобы без про-
блем перемещаться по холми-
стой местности, — говорит 
В.И. Чулков. — Но всё-таки мы 
победили, потому что как ник-
то другой советские люди хо-
тели окончания войны, мечта-
ли созидать и радоваться мир-
ной жизни.

14 августа японское коман-
дование обратилось с предло-
жением о заключении переми-
рия. Но военные действия с 

японской стороны практиче-
ски не прекращались. Лишь 
через три дня Квантунская ар-
мия получила приказ своего 
командования о капитуляции. 
19 августа началась массовая 
сдача японских войск в плен. 
Основные боевые действия на 
континенте велись 12 дней, по 
20 августа. С разгромом Кван-
тунской армии и потерей во-
енно-экономической базы на 
азиатском континенте Япония 
лишилась реальных сил и воз-
можностей для продолжения 
войны. В результате Япония 
была вынуждена капитулиро-
вать. Советские войска заняли 
южную часть Сахалина, Ку-
рильские острова, Маньчжу-
рию и часть Кореи.

Весть о прекращении со-
противления японской сторо-
ны застала Василия Иванови-
ча на больничной койке. В од-
ной из атак он получил тяже-
лое ранение в голень. В госпи-
тале он провел два месяца.

— День, когда Япония капи-
тулировала, навсегда останет-
ся в моей памяти. Это было 
радостное и важное для всех 
событие. Враг был оконча-
тельно повержен. Теперь мож-
но было вернуться к мирной 
жизни, — вспоминает вете-
ран.

2 сентября 1945 года на 
борту американского линкора 
«Миссури» в Токийском заливе 
был подписан акт о безогово-

рочной капитуляции Японии. С 
японской стороны акт подпи-
сали министр иностранных 
дел Сигэмицу Мамору и на-
чальник генштаба Умэдзу 
Ёсидзиро, от союзников — ге-
нерал-лейтенант К.Н. Дере-
вянко (СССР), генерал Дуглас 
Макартур (США), Брюс Фра-
зэр (Великобритания).

Советский Союз, вступив в 
войну с Японской империей и 
внеся весомый вклад в её раз-
гром, ускорил окончание Вто-
рой мировой войны. Западные 
историки не раз заявляли, что 
без вступления в войну СССР 
она продолжалась бы еще не 
менее года и стоила бы ещё 
нескольких миллионов чело-
веческих жизней.

День окончания Второй 
мировой войны будет 
отмечаться в России в 

память о соотечественниках, 
проявивших самоотвержен-
ность, героизм, преданность 
своей Родине и союзническо-
му долгу. Это событие огром-
ной исторической важности, 
прошедшее через судьбы мно-
гих стран и народов. Мы долж-
ны сохранить память о войне 
на Тихом океане, о наших ге-
роических соотечественниках, 
положивших на алтарь Победы 
жизнь, здоровье и молодость.

Антон УХИН.

Фото автора.

2 СЕНТЯБРЯ — ДЕНЬ ОКОНЧАНИЯ ВТОРОЙ МИРОВОЙ ВОЙНЫ

Новый памятный день России

В.И. Чулков. 

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА № 2/А

Место, дата, время проведения аукциона: г. Орел, ул. Лени-
на, 37-а, с 10.30 до 10.35 27.08.2010 г.

Государственный заказчик: ОГУ «Орелгосзаказчик».
Уполномоченный орган: департамент экономики Орловс-

кой области.
Предмет аукциона: капитальный ремонт средней школы 

№ 2 в г. Малоархангельске.
Аукцион признан несостоявшимся, так как в аукционе уча-

ствовал один участник — ООО «ЛеспромСтрой» (302016, 
г. Орел, ул. Линейная, д. 143).

В полном формате протокол размещен на www.adm.orel.ru

В объявление, данное Легейда (Никишиной) В.В., опубликованное в 
газете «Орловская правда» № 186 (25140) от 12.12. 2009 г., вносятся из-
менения.

Вместо «представитель от имени собственника одной земельной 
доли размером 8 га в праве общей долевой собственности на земель-
ный участок общей площадью 8 га…»

читать: «представитель от имени собственника одной земельной 
доли размером 9,7 га в праве общей долевой собственности на земель-
ный участок общей площадью 29323000 кв. м…»;

вместо «выделить земельный участок общей площадью 8 га в счет 
одной земельной доли в праве общей долевой собственности на зе-
мельный участок из земель сельскохозяйственного назначения:

рабочий участок № 8, поле № 2, отделение № 2, специальный севоо-
борот, расположенный вблизи д. Калинеево, Тельченское с/п»

 читать: «выделить земельный участок общей площадью 8 га в счет 
одной земельной доли в праве общей долевой собственности (полная 
площадь 8 га) на земельный участок из земель сельскохозяйственного 
назначения:

рабочий участок № 8, поле № 2, отделение № 2, полевой севооборот, 
расположенный вблизи д. Калинеево, Тельченское с/п» и «выделить зе-
мельный участок общей площадью 1,7 га (полная площадь 7,8 га):

рабочий участок № 11, поле № 2, отделение № 2, полевой севообо-
рот, расположенный вблизи д. Калинеево, Тельченское с/п».

В соответствии с Законом Российской Федерации от 26 
июня 1992 года № 3132-1 «О статусе судей в Российской Фе-
дерации» 

КВАЛИФИКАЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ СУДЕЙ 

ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

объявляет об открытии вакантной должности 

СУДЬИ НОВОДЕРЕВЕНЬКОВСКОГО РАЙОННОГО СУДА 
ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ. 

Соответствующие документы и заявления, указанные в п. 6 
ст. 5 Закона Российской Федерации от 26 июня 1992 года 
№ 3132-1 «О статусе судей в Российской Федерации», прини-
маются по рабочим дням с 10 до 15 часов по адресу: 302000, 
г. Орел, ул. Красноармейская, д. 6.

Последний день приема документов — 14 сентября 2010 

года. Заявления и документы, поступившие после указанного 
срока, к рассмотрению не принимаются. 

Муниципальному общеобразовательному учреждению
«Парамоновская основная общеобразовательная школа»

 Урицкого района Орловской области
требуются на работу

 ДИРЕКТОР ОУ И УЧИТЕЛЬ МАТЕМАТИКИ И ФИЗИКИ
(учебная нагрузка — 23 часа).

Предоставляется благоустроенное жилье (3-комнатная квар-
тира в д. Парамоново).

Обращаться в отдел образования по телефонам: 
8 (48647) 2-14-86, 2-14-12.

УПРАВЛЕНИЕ ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ 

ГОСУДАРСТВЕННОЙ РЕГИСТРАЦИИ, КАДАСТРА 

И КАРТОГРАФИИ ПО ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

проводит конкурс

на замещение вакантных должностей

государственной гражданской службы:

— специалист-эксперт Кромского отдела;
— ведущий специалист-эксперт Болховского отдела.
Квалификационное требование:

высшее профессиональное образование.
Для участия в конкурсе представляются:

личное заявление, собственноручно заполненная и подпи-
санная анкета; копия паспорта; документы, подтверждающие 
необходимое профессиональное образование, стаж работы и 
квалификацию; документ об отсутствии у гражданина заболе-
вания, препятствующего поступлению на гражданскую службу 
или ее прохождению; две фотографии 4х6 без уголка, выпол-
ненные на матовой бумаге; копии трудовой книжки, ИНН и 
страхового свидетельства.

Документы для участия в конкурсе будут приниматься кон-
курсной комиссией в течение тридцати дней с момента опуб-
ликования объявления в газете по адресу: 302028, г. Орел, 
ул. Красноармейская, д. 17, 4-й этаж, кабинет № 421; 
тел./факс 42-35-45, e-mail:57_upr@rosregistr.ru

На правах рекламы.

СПОРТ

Из Кисловодска — в Белград
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